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Орган Кочубеевского районного комитета КПСС, районного Совета 
депутатов трудящихся Ставропольского края
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ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

авезаа

МОСКВА (ТАСС). Продолжает ра
боту XXV съезд КПСС. По-деловому, с 
чувством глубокой заинтересованности 
и большой ответственности делегаты об
суждают Отчет Центрального Комитета 
КПСС и доклад Центральной ревизион
ной комиссии КПСС. Положения и вы 
воды доклада товарища Л. И. Брежне
ва получают единодушную поддержку 
делегатов.

Выступая на заседании 27 февраля, 
первый секретарь ЦК КП Эстонии И. Г. 
Кэбин остановился на достижениях 
тружеников промышленности н сельско
го хозяйства республики в девятой пя
тилетке.

доложил, что магнитогорские металлур
ги с честью выполнили предсъездовские 
социалистические обязательства.

На заседании выступил также первый 
секретарь Ростовского обкома партии 
И. А. Бондаренко, первый секретарь 
Приморского крайкома партии АВ. П. 
Ломакин.

О трудовых делах коммунистов и 
всех трудящихся Подмосковья говорил 
на заседании 28 февраля первый секре^ 
тарь обкома партии В. И. Конотоп. В 
области создан ряд крупных специали
зированных хозяйств по производству 
овощей, молока, картофеля и дцугой

На ВДНХ СССР 
29 февраля состоялось 
торжественное открытие 
Всесоюзной доски поче
та. На митинг, посвящен
ный этому'- событию, 
прибыли делегаты XXV 
съезда КПСС — послан
цы коллективов, награж
денных памятными зна
ками трудовой славы, 
представители общест
венности. На митинге

выступил член Полит
бюро ЦК КПСС, секре
тарь ЦК КПСС А. IX 
Кириленко.

(ТАСС).

НА СНИМКЕ: у Все
союзной доски почета.

Фото В. Кошевого.
(Фотохроника ТАСС).

35-миллионный комсомол и вся ео- 
ветская молодежь, заявил первый сек
ретарь ЦК ВЛКСМ Е. М. Тяжельников, 
целиком и полностью одобряют ленин
ский политический курс и практическую 
деятельность ЦК КП’СС, программные 
положения и выводы доклада товарища 
Л, И. Брежнева.

Небывалый размах получило пред
съездовское соревнование молодежи за 
право подписать рапорт комсомола XXV 
съезду. Почетное право завоевали 1 
миллион 750 тысяч молодых гвардейцев 
пятилетки,

О преимуществах социалистического 
разделения труда между братскими рес
публиками говорил в своем выступле
нии первый секретарь ЦК КП Туркме
нии М. Г. Гапуров. Как и все другие 
ораторы, выступающие на съезде, деле
гат Туркмении заявил, что коммунисты, 
весь советский народ полностью поддер
живают данную в Отчетном докладе ЦК 
КПСС оценку антисоветской предатель
ской деятельности маоистов, позиция ко
торых смыкается е позиций самой край
ней реакции и прямо враждебна марк
сизму-ленинизму.

Учительница О. К. Гуцева (Ставро
польский край) подчеркнула значение 
щэинятого по инициативе товарища 
Д. И, Брежнева постановления I! 
КПСС и советского правительства о 
сельской школе.

500 наших воспитанников — гордость 
Сотимковской школы, в которой рабо
тает делегат, ©оставляет сегодня золотой 
фонд родного колхоза «Гигант» и дру
гих колхозов и совхозов. Педагоги 
Р?рая успешно продолжают важную ра
боту по воспитанию у школьников люб
ви к труду.

О том, как парторганизация области 
работает над повышением эффективнос
ти производства, сообщил делегатам 
съезда первый секретарь Горьковского 
обкома партии Ю. Н. Христораднов. 
Оратор отметил большой экономический 
эффект, полученный в результате ре
конструкции и модернизации действую
щих предприятий.

Директор Магнитогорского металлурги
ческого комбината имуни В. И. Ленина 
Д. П. Галкин рассказал, как развивает
ся почин челябинских металлургов по 
увеличению производства металла и по
вышению его качества. Под руководст
вом партийной организации на комбина
те развернулось массовое соревнование 
за большой металл пятилетки. Делегат

продукции.
Сельские коммунисты, заявила секре

тарь Гродненского райкома КП Бело
руссии А. И. Белякова, сделают все для 
того, чтобы воплотить в жизнь реше* 
ния XXV съезда партии. Она поделилась 
опытом деятельности по руководству 
работой трудовых коллективов. Как и 
другие братские республики страны, 
значительных успехов в девятой пяти
летке добились Армения и Литва. О за
дачах, стоящих перед их партийными 
организациями, тружениками промыш
ленности и сельского хозяйства, расска
зали первые секретари ЦК Компартий 
этих республик К. С. Демирчян, П. П. 
Гришкявичус.

словом выступил Генеральный секре
тарь ЦК КПСС товарищ Л. И. Бреж
нев, встреченный делегатами и гостями 
съезда бурной овацией.

ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОЕ СЛОВО ТОВА
РИЩА Л. И. БРЕЖНЕВА 1 МАРТА 
1976 ГОДА.

ТОВАРИЩИ ДЕЛЕГАТЫ!
В обсуждении Отчетного доклада 

Центрального Комитета партии приняли 
участие представители всех республик— 
секретари ЦК, секретари обкомов, высту
пали рабочие, колхозники, наши интел
лигенты. Был заслушан широкий крут 
вопросов внутренней и внешней полити-

XXV СЪЕЗД 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ

ПАРТИИ
СОВЕТСКОГО СОЮЗА

Чеканным шагом в зал Кремлевского 
Дворца съездов вошла делегация Воо
руженных Сил СССР. Торжественно 
прозвучали слова воинского приветст
вия, которое зачитал генерал-майор 
С. Г. Кочемасов. Воины заверили XXV 
съезд Коммунистической партии и со
ветский народ в том, что Вооруженные 
Силы страны, верные заветам Ленина, 
всегда будут достойно выполнять воз
ложенные на них задачи.

На заседании выступили также пер
вый секретарь Правления Союза компо
зиторов СССР Т. Н. Хренников, первые 
секретари обкомов партии Ф. А. Табеев 
(Татария), А. В. Коваленко (Оренбург), 
А. Ф. Ватченко (Днепропетровск), Ф. С. 
Горячев (Новосибирск), М. 3. Шакиров 
(Башкирия) г трактористка совхоза 
«Харьковский» (Кустанайская область) 
К. Б. Доненбаева.

1 марта на утреннем заседании съезд 
принял решение о прекращении прений 
по Отчету Центрального Комитета 
КПСС и Отчету Центральной ревизион
ной комиссии КПСС. С заключительным

ки партии, можно не сомневаться, что 
новый состав ЦК, который мы изберем, 
внимательно изучит высказанные здесь 
соображения и учтет их в своей работе.

А сейчас, говоря об общей направ
ленности пренай, хотелось бы выделить 
три главных, как мне кажется, момента. 

Прежде всего, е большим удовлетво
рением можно отметить, что все деле
гаты съезда, выступившие е этой три1 
буны, единодушно одобрили политиче
скую линию и практическую деятель
ность Центрального Комитета. Полную 
поддержку получит также курс на бу
дущее, намеченный в докладе ЦК.

А это значит, товарищи, что наша 
многомиллионная партия, волю которой 
мм все здесь выражаем, пришла к свое
му XXV съезду сплоченной, единой в 
идейном и политическом отношениях.

Нельзя не отметить исключительно 
конструктивный, деловой и принципи
альный характер прений. Серьезный ана
лиз итогам прошедшего пятилетия, раз
мышления о настоящем и будущем пар
тии и страны; глубокие, интересные пред

ложения по многим проблемам нашего 
развития; самокритичный, требователь
ный подход к собственной деятельнос
ти, такова, я бы сказал, главная харак
теристика прозвучавших здесь речей,

А это значит, что на съезде, как во 
всей партии, господствует творческий 
стиль работы, достойный коммунистов, 
Во весь голос единодушно прозвучали 
слова о пролетарском интернационализ
ме, дружбе народов и борьбе за мир. 
Это наша политика, и мы от нее не от
ступим.

Нельзя не отметить огромный опти
мизм выступавших, их уверенный, целе
устремленный тон. Это результат непо
колебимой уверенности в успехе нашего 
дела. Это результат реальности наших 
планов, результат понимания того, что 
если партия коллективным своим разу
мом намечает цели, ставит перед собой 
и перед всей страной задачи, то эти 
цели будут достигнуты и эти задачи 
будут решены. Я признателен всем гос
тям, которые, высоко оценили Отчет
ный доклад.

Говорили здесь добрые слова в адрес 
нашего ЦК и лично в мой адрес и наши 
зарубежные гости. Однако мы поступим 
правильно, если будем рассматривать 
достигнутые успехи, как результат кол
лективной работы, совместных усилив 
как; руководящих партийных органов, 
так и всех партийных комитетов и ор
ганизаций.

Мы поступим правильно, поступим 
по-ленински, если, отдавая должное до
стигнутому, сосредоточим внимание на 
недостатках, которые у нас еще есть, 
на нерешенных задачах.

Я думаю, делегаты съезда согласят
ся, что именно такой подход к делу 
будет лучше всего способствовать рос
ту политической активности и творчес
кой энергии коммунистов, всего нашего 
народа.

На этом позвольте закончить. Ду
маю, что характер и содержание прений 
по докладу ЦК освобождают меня от 
более пространного заключительного 
слова. (Вее встают. В зале звучит ова
ция).

Делегаты съезда единогласно приняли 
резолюцию по докладу товарища Л. И. 
Брежнева. Съезд целиком и полностью 
одобрил политическую линию и прак
тическую деятельность Центрального 
Комитета партии.

Затем делегаты утвердили Отчет 
Центральной ревизионной комиссии 
КПСС.

Съезд единодушно принял заявление 
XXV съезда КПСС «Свободу узникам 
империализма и реакции!».

МОСКВА. Кремлевский Дворец съездов. XXV 
съезд КПСС.

НА СНИМКЕ слева: знатный механизатор 
совхоза «Московский» Ростовской области Н. В. 
Бочкарев (справа) беседует со своими земляка
ми — делегатами съезда (слева направо) — 
станочницей завода имени Димитрова города 
Таганрога Г. Н. Бурчмхииой, электромортажни- 
цей Новочеркасского электровозостроительного 
завода И. Н. Ляшенко и бригадиром комплекс
ной бригады колхоза «Красный партизан» В. Д. 
Цурупой.

НА СНИМКЕ справа- народный артист СССР, 
лауреат Ленинской премии Михаил Ульянов (тре
тий слева) беседует е делегатами из Оренбург
ской области.

(Фотохроника ТАОС).

В С ЕС О ЮЗНАЯ 
ДОС1СА ПОЧЕТА



ПЛАНЫ ПАРТИИ-НАШИ ПЛАНЫ
Сделаем все 
возможное

Труженики пятой бригады 
колхоза «Казьминский» в эти 
дни с огромным вниманием 
следят за работой XXV съезда 
Коммунистической партии. 
Большое впечатление на всех 
пас произвел Отчетный доклад 
ЦК КПСС, с которым высту-

Каждый съезд нашей партии 
знаменует новую веху в раз
витии социалистического об
щества, новый шаг вперед, в 
коммунистическое завтра. Слу
шая доклад Генерального сек
ретаря ЦК КПСС товарища 
Л. И. Брежнева, мы явственно 
ощущаем ту громадную рабо
ту, которую проделала наша 
партия, наше советское госу
дарство в деле укрепления ми
ра, устаиовлеиия дружествен
ных отношений е другими го
сударствами.

Мы, учителя, знаем, сколько

В ОТВЕТ—
УЛА РНА Я
РАБОТА

Коллектив первой молочното
варной х фермы колхоза имени 
Чапаева живет под большим 
впечатлением доклада Гене
рального секретаря ЦК КПСС 
товарища Л. И. Брежнева на 
XXV съезде Коммунистической 
партии. Мы знаем, что каждый 

пил товарищ Л. И. Брежнев, 
Проводимая Центральным 

Комитетом, Политбюро и лич-, 
но Генеральным секретарем 
ПК КПСС Л. И. Брежневым 
ленинская внешняя политика, 
направленная на укрепление 
мира и разрядку международ
ной напряженности, отвечает 
коренным нашим интересам. 
В 'Отчетном докладе широко 
начертана программа нашей 
партии( на десятое пятилетие,

. РАСТИТЬ 
ДОСТОЙНУЮ

СМЕНУ
внимания уделяет партия на
шей советской школе. В девя
той пятилетке были введены 
новые программы и учебники 
по всем предметам. Это потре
бовало от педагогических кол
лективов большого напряже
ния сил, систематической ра
боты над собой. В сх?новном 
осуществлен переход ко все-

съезд нашей партия — это но
вый шаг в поступательном 
движении вперед. И мы, работ
ники сельского хозяйства, осо
бенно ощущаем, какая забота 
ггроявляется в развитии земле
делия и животноводства в на
шей стране, В ответ ня эту за
боту партии, включившись в 

социалистическое соревнование 
за достойную встречу партий
ного съезда, наш коллектив 
план двух месяцев по произ- 

• водству молока выполнил к 

Новые ©Ложные задачи постав
лены партией для обеспечения 
мира и безопасносси народов.

Мы целиком и полностью 
удобряем планы партии и пра
вительства. Со своей стороны 
заверяем, что сделаем все 
возможное, чтобы предначер
тания партии претворить в 
жизнь.

И. згонников, 
звеньевой колхоза 

«Казыиииский»,

общему среднему образова
нию.

И сейчас партийный еъевд 
отавит перед нами, учителями, 
ответственнейшую задачу — 
повышения качества обучения 
и воспитания подрастающего 
поколения. И если партийный 
съезд поручает нам это важное 
дело, значит партия нам дове
ряет, уверена в том, что е по
рученным делом мы еправим-

Н. КРАСИКОВА, 
заместитель директора по 
учебной части Кочубеев

ской СШ № 2,

20 февраля. В 1976 году жи
вотноводы фермы обязались 
надоить 14000 центнеров моло
ка при пл*ане 13600. Снизить 
себестоимость продукции на 5 
процентов, бороться за полу-' 
ченяе первосортного молока.

А. ГОНЧАРОВА,

депутат Верховного Совета 
РСФСР, доярка МТФ № 1 

колхоза имени Чапаева.

Всесоюзный Ленинский зачет
В канун XXV съезда КПСС в комсо

мольских организациях завершился Ле
нинский зачет, который стал своеобраз
ной формой контроля и помощи каждо
му комсомольцу в изучении ленинского 
теоретического наследия, программных 
партийных документов, в повышении 
его общественной и трудовой активнос
ти. «Абсолютное большинство молоде
жи с чувством высокой ответственности 
исполняет свой долг, глубоко понимает 
и активно претворяет в жизнь политику 
партии. Однако сегодня, говорил Ге
неральный секретарь ЦК КПСС Л. И. 
Брежнев, —- это нас не может удовлет
ворять. Наша задача — бороться за 
каждого молодого человека, за его убеж
дения, за его активную позицию в жиз
ни... Задача комсомола состоит прежде 
всего в том. чтобы научить всю нашу 
молодежь глубоко и всесторонне овла
девать марксистско-ленинской теорией».

Как же в нашем районе проходил за
ключительный этап Ленинского зачета? 
Прежде всего, в районном комитете 
комсомола были разработаны и утвер
ждены планы проведения общественно- 
политической аттестации, мероприятия 
в помощь изучающим теоретическое на

следие В. И. Ленина, повышающим свой 
профессионально-технический уровень. 
В комсомольских организациях племреп- 
родуктора «Невинномысский», отделе
ния Госбанка, районо, общественно-по
литические аттестационные комиссии 
провели беседы со всеми комсомольца
ми, выяснили, какую литературу они 
читают, ознакомились с участием их в 
общественной работе. Большую помощь 
аттестационной комиссии оказали коми-

ВЫПОЛНЯЯ ЗАВЕТЫ ИЛЬИЧА
тетр комсомола. Примерно так яье по
ступили в комсомольских организациях 
колхоза «Красная звезда», комбината 
производственных предприятий, Ок
тябрьского ремзавода.

В дни подготовки к XXV съезду КПСС 
комитеты комсомола привели в действие 
все формы массово-политической работы 
среди молодежи. Обязательства участ
ников Ленинского зачета предусматри

вали досрочное завершение пятилетки, 
подготовку личных трудовых подарков 
к съезду, поиск путей повышения эф
фективности производства. В ходе соци
алистического соревнования возникли 
его новые, интересные формы.

Так, бригада арматурного цеха ком
бината производственных предприятий 
обязалась выполнить девятую пятилет
ку в июне 1975 года и к дню'открытия 
съезда — план двух месяцев текущего 

года, а в день открытия съезда работать 
на сэкономленных материалах. Взятые 
социалистические обязательства выпол
нены ими с честью.

Хорошо поработали члены бригады 
Г. П. Худолеевой со* швейной фабрики, 
которые досрочно, к дню открытия 
съезда выполнили план двух месяцев 
1976 года. И таких примеров немало 
среди комсомольцев и молодежи района.

Однако ие везде дела обстоят так, 
как должно было быть. Комсомольская 
организация колхоза имени Октябрь
ской революции упустила этот вопрос, 
не придала ему то значение, которое 
было необходимо. Подобное положение 
дел сложилось в комсомольских органи
зациях колхоза «Казьминский», совхо
зов «Восход», «Беломечетский» и ряде 
других. Комитеты комсомола этих хо
зяйств забыли, что успех Ленинского 
зачета зависит в основном от его орга
низации и проведения непосредственно 
в комсомольских группах, в цеховых 
бригадных организациях.

Всем комитетам ВЛКСМ необходимо 
особое внимание уделить росту общест
венной активности молодежи, Опреде
лить каждому дело по душе, помочь 
выполнять поручения* Надо всегда пом
нить, что поручение дается не ради 

* зачета, не для общественной аттестации, 
а для того, чтобы формировать у ком
сомольцев осознанную потребность и 
навыки в общественной работе, внут
реннюю ответственность за авторитет 
своего коллектива, своей организации.

В. АНТОНЕНКО, 
второй секретарь райкома ВЛКСМ.

Соревнованию—  размах и действенность

С4 ЕГОДНЯ взоры ео- 
• ветских людей, 

всех прогрессивных 
людей планеты устрем
лены к Кремлевскому 
Дворцу съездов, где про
ходит XXV съезд Ком
мунистической партии 
Советского Союза. Свер
шенное советским наро
дом в девятой пятилет
ке вызывает у нас за
конную гордость. Яркий 
глубокий след оставило 
выступление на съезде 
Генерального секретаря 
ЦК КПСС Л. И. Бреж
нева Несомненно. это 
выдающееся событие на
вечно будет записано в 
летописи нашей страны.

Коллектив сов7<оза 
«Правок} банский», при
меняя передовые методы- 
возделывания овощных 
культур, успешно спра
вился с выполнением 
народнохозяйствеян ого 
плана и социалистичес
ких обязательств в де
вятой пятилетке. При 
пятилетием плане про
изводства овощей 24645 

тонн только за четыре 
года было произведено 
34012 тонн, что составля
ет 138 процентов. В ми
нувшем году овощей со
брано 8603 тонны при 
плане 7645. Лучших ре
зультатов добился кол
лектив второго отделе
ния, где управляющим 
К. В. Шумилов. Пяти
летии# план по продаже 
овощей и фруктов он 
выполнил за четыре го 
да на 135 процентов.

Бригада коммунисти
ческого труда кавалера 
орденов Ленина. Ок 
тябрьскюй революции. 
Трудового Краевого 
Знамени Г. И. Чернышо
ва выполнила свою пя
тилетку за три пода и 
дет ять месяцев. Овоще
воды произвели и про 
дали в одном 1975 году 
1740 тонн овощей при 
плане 1195 тонн, ©умма 
реализаГР.ии составила 
170 процентов.

На год раньше срока 
выполнила пятилетку 
бригада № 4. возглавля

емая А. Д. Карецким 
За самоотверженный 
труд он награжден ор
деном Трудового Крас
ного Знамени.

Можно было бы на
зывать и еще многих 
тружеников хозяйства, 
чей ударный труд, доб
росовестная работа спо
собствовали успешному 
выполнению заданий и 

НЕ СНИЖАЯ ТЕМПОВ
обязательств девятой пя
тилетки Как результат, 
хозяйство вышло в чж- 
ло передовых в районе. 
По итогам пятилетки 
совхоз награжден па
мятным Красным шама
не м райкома КПСС и 
райисполкома. Выста
вочным хю-меттешм 
ВДНХ два наших бри
га д?-ра и четверо ребо- 
чих награждены яемш- 

ми подарками и библио
течкой на сумму 700 
рублей. Семнадцать тру
жеников совхоза' наг
раждены орденами и ме
далями.

С глубоким понимани
ем своей роли, своих 
обязанностей живут и 
трудятся прввокубянцы. 
Во всенародном обсуж
дении проекта ЦК КПСС

«Осиовяые направления 
развития народного хо
зяйства СССР на 1976— 
1980 годы» они приняли 
самое активное участи* 
Горячее стремление тру- 
дятьея еще лучше йыз- 
вало постановление ЦК 
КПСС, Сонета Минист
ров СССР. ВЦСПС и 
ЦК ВЛКСМ «О Всесо- 

сопи а лист я ческом 
ооревнованяи за повы

шение эффективности и 
качества работы, за ус
пешное выполнение на
роднохоз яйств е и н о г о 
плана на 1976 год». 
Овощеводы поддержали 
почин передовых пред
приятий Москвы — «Пя- 

•тилетке качества — ра
бочую гарантию!», Ле
нинграда —«От высоко
го качества работы каж
дого — к высокой эф
фективности труда кол
лектива» и другие. Их 
девизом стали слова: 
«Повышать эффектив
ность производства и 
качество работы во имя 
роста экономики и на
родного благосостояния».

Новые высокие рубе
жи наметили труженики 
на первый год и деся
тую пятилетку в целом. 
Пятилетнее задание ре
шено выполнить эй че
тыре в половиной года. 
План продажи овощей 
в этом году в количест
ве 7706 тонн выполнить 
и 7 ноября, а обяяателъ* 
ство получэт» 850Л 

тонн овощей — к 5 де
кабря. Довести урожай
ность овощей за пяти
летку до 270 центнеров 
с одного гектара, сни
зить себестоимость одно
го центнера продукции 
на 2 рубля. Хороший -по
дарок съезду приготови
ла тепличницы бригады 
Т. П. Артамоновой. Они 
по ст а в или в торг у ющ ие 
организации 6 тонн све
жих овощей. А'боигада 
Г. И. Чернышова обяза
лась десятую пятилетку 
выполнить за четыре 
года, в этом году произ
вести 1700 тонн овощей 
при плане 1048 тонн. 
Снизить затраты труда 
на производство одного 
центнера продукции на 
один человеко-час.

Можно быть уверен
ным, что слова правоку- 
баньеь не разойдутся с 
делом, десятая пяти
летка будет выполнена.

И. СПРАВЦЕВ, 
секретарь партбюро 
совхоза «Правоку- 

банский».
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Коллектив племптицезавода „Кубань" шагает в завтра
В ЭТИ дни, когда н*а * 

XXV съезде партии 
подводятся итоги 

девятой пятилетки.и на
мечаются планы на бу
дущее, труженики гос- 
п л е м п ги цез а в о д а «Ку
бань» с чувством закон
ной гордости оглядыва
ются на пройденный 
путь, по-деловому оце
нивают все то, что им 
предстояло сделать за 
этот отрезок времени.

Трудовая биография у 
предприятия к#рдткая. • 
В недалеком прошлом 
это была инкубаторная 
станция. А в девятой пя
тилетке возведено в4 
ранг государственного 
племенного завода, ка 
ких в общем-то едини 
цы во всей нашей стра
не. Дело, конечно, не в 
громком титуле. Лино 
завода определяют его 
главные цели: увеличи
вать производство пле
менных яиц, полнее 

удовлетворять репродук- 
торные хозяйства высо
кокачественной продук
цией.

В производственных 
корпусах и лабораториях 
ведется целенаправлен
ная селекционная рабо
та. Высококвалифициро
ванные специалисты от
дают все свои знания и 

опыт улучшению пле
менной работы, повыше
нию качества продукции. 
За годы девятой пяти
летки в этом направле
нии сделано многое. Со 
значительным опереже
нием плана почти на 4 
миллиона шло произ
водство яиц. За минув
шую пятилетку предпри

ятиям страны вместо 
8860 тысяч отправлено 
13190 тысяч яиц.

Поскольку основная 
задача коллектива заво
да, как уже говорилось 
выше, производство яиц, 
то мясо является допол
нительным фактором к 
основным показателям. 
Между тем, коллективу 

Взгляд в завтрашний день
завода в минувшей пя
тилетке планировалось 
продать государству 
229 тонн диетического 
мяса, а его реализовано 
848 тонн. Вместо плано
вой 1590 тысяч, прибыль 
за эти годы составила 
2267 тысяч рублей. Спе
циалисты предприятия 
наряду с эффективной 

селекционной работой 
изыскивают возможнос
ти для снижения затрат 
кормов и средств на 
производство продукции. 
Все это дает хорошие 
плоды. Достаточно ска
зать, что в минувшем 
пятилетии рентабель
ность производства сос
тавила 49,9 процента.

Знакомясь с програм
мой по «Основным нап- 

, равлениям развития на 
родного хозяйства СССР 
на 1976—1980 годы», -ко 
торые представлены н. 
рассмотрение XXV съе< 
да партии, рабочие, спе 
циалисты завода отчет
ливо видят еще не ис
пользованные резервы, 

намечают пути, для взя
тия новых рубежей.

С хорошим настроени
ем мы встретили XXV 
съезд КПСС. К его от
крытию намечалось про
извести 462 тысячи яиц 
и 135 центнеров мяса, а 
к 14 февраля получено 
556 тысяч яиц и 185 
центнеров мяса. Зя эти 
полтора месяца реализо

вано сверх плана про
дукции на 35 тысяч руб
лей. День ото дня завод 
набирает силы. Ведется 
строительство нового 
комплекса на 50 тысяч 
кур. В корпусах монти
руется оборудование. 
Ввод его в строй дело 
недалекого будущего. А 
пока коллектив настра

ивает себя на то, чтобы 
уже в этом году на 
действующих площадях 
цовысить производство 
яиц против плана на 
120 тысяч, мяса птицы— 
на 14 тонн. Соответст
венно увеличиваются за
готовки продукции.

Падежной гарантией 
успешного решения пос
тавленных задач явля
ется научный подход к 
организации кормления, 
ухода и ©одержания 
птицы. Проводимые ана
лизы аминокислот^ ста
билизация белка в ра
ционах дают хорошие 
результаты.

Десятая пятилетка 
высокой эффективности 
и качества работы взяла 
хороший старт. У кол
лектива завода есть все 
возможности для вы
полнения стоящих перед 
ним задач.

Г. ПИЛИПЕНКО, 
директор госплемпти- 

цезавода «Кубань».

Я—птичница! Рубежи птицеводов «Кубани»

На Невинномысской шерстомойной 
фабрике имени В. И. Ленина меня встре
тили приветливо. Терпеливо обучали 
секретам мастерства сортировщицы, ок
ружили заботой, вниманием. Все шло 
хорошо. Работа стала привычной. По
явились первые благодарности руковод
ства фабрики за добросовестный труд. 
Это не могло не радовать. С нетерпени
ем ждала я от каждого нового дня но
вых впечатлений... А их почти не было.

В 1959 году я уже работала на гос- 
племптицезаводе «Кубань». Сначала бы
ла оператором, затем птичницей на вы
ращивании молодняка. Получаю цыплят 
суточного возраста, сортирую их. Хи
лых да слабых бракую, крепких и здо
ровых отбираю на откорм. Пока цып
лята не достигли 56-дневного возраста, 
даю им корма больше, чем они успева
ют съесть. Это период интенсивных 
привесов птицы, и задача птичницы — 
получить максимальные суточные при
весы. С 56 до 140-дневного возраста пи
тание молодняка ограничено. Чтобы пти
ца была высокопродуктивной, вес ее по
сле 140-диезного возраста должен быть 
не ниже 2,3 и не выше 2,45 килограмма.

Однако, помимо привесов, птичницу 
заботит и сохранность молодняка. В 
этом минувший год оказался для меня 
наиболее удачным. Сохранность пого
ловья составила 99,6 процента. В пер
вом полугодии я получила за хорошую 
сохранность птицы первую премию, во 
втором — вторую.

Всего второй год работает в тринад
цатом корпусе завода птичница Лидия 
Васильевна Салкина, но соперницей в 
социалистическом соревновании она ока
залась серьезной. Несмотря иа то, что 
мы соревнуемся, Лидия Васильевна час
то помогает в работе мне» а я ей. Ког
да, например, возраст цыплят перева
ливает 56-дневный рубеж, одна из нас 
подменяет другую.

Корпус, в котором я работаю, — 
единственный на заводе, где еще оста
лось старое оборудование. Совсем скоро 
начнется его демонтаж, будет устанавли 
ваться новое. Пока это будет делаться, 
я буду дезинфицировать, мыть, белить. 
Работы будет много, но сделать все 
нужно будет до 7 апреля, то есть, до 
посадки новой партии суточных цыплят. 
А пока продолжаю работать со старым 
оборудованием. Но меня уже не раздра
жает «трясучая» кормолиния, так как я 
зияю, что она доживает последние дни.

Когда меня спрашивают об основной 
в жизни профессии, с гордостью говорю: 
я—птичница.

В. КУДИНОВА.

в 1976 году
Произвести 200 тонн птичьего мяса 

при плане 186 тонн.
Получить 3,42 миллиона яиц, то есть, 

120 тысяч больше задания.
Обеспечить сверхплановую продажу 

государству 100 центнеров птичьего 
мяса.

Сдать государству на 100 тысяч яиц 
больше, чем предусмотрено планом.

Годовой план сдачи государству яиц 
выполнить к первому декабря 1976 года, 
мяса — к 10 декабря.

Увеличить среднесуточные привесы 
при выращивании цыплят с 1 до 56-днев
ного возраста на 2 грамма.

Снизить расход кормов ня 10 килог
раммов на каждом центнере привеса 
цыплят.

Улучшить сохранность взрослого по
головья птиц, уменьшив его падеж в 
среднем на 2 процента.

Произвести валовой продукции на 
одного работника, занятого в производ
стве, на 5530 рублей при плане 5465 руб
лей.

За счет повышения качества произво
димой продукции и снижения ее себе
стоимости получить 30 тысяч рублей 
сверхплановой прибыли.

Наша обязанность

Ведущей профессией 
на нашем заводе явля
ются птичницы. Вполне 
понятно, они в первую 
очередь отвечают за со
стояний поголовья, вы
полнение производствен
ных планов. Птичница — 
хозяйка в корпусе.

В настоящее 'время в 
заводском комплексе 17 
корпусов, и если учесть, 
что в каждом из них 
не менее 7 тысяч кур, то 
одной птичнице с таким 
хозяйством справиться 
немыслимо. Но выручает 
механизация. В одиннад
цати помещениях дейст
вует импортное автома
тическое оборудование. 
Все трудоемкие процес
сы- кормление, водопой, 
уборка навоза и многое 
другое — выполняют ма
шины.

Ц селекционной рабо
те зсе должно быть чет 
ко. и строгое . соблюде
ние- кормления, и свето
вого режима, и опти
мальная температура 
воздуха. Все эти факто
ры составляют .единую, 
технологическую цепочку 
и «обрыв» хотя бы од
ного звена может при
вести к .катастрофе. А

чтобы этого не случи
лось, инженерная служ
ба неусыпно несет свою 
вахту. Согласно предпи
саниям зооветспециалис- 
тов, мы задаем маши
нам программу светово
го режима для каждого 
возраста птиц, сами ре
гулируем температуру 
воздуха? Все это обору
дование обслуживает
бригада из четырех элек
трослесарей.

В любое время суток, 
в любую погоду готовы

Всегда
в дозоре

устранить малейший не
поладок электрослесари 
Виктор Куприн и Олег 
Подсв и ров. Согласно 
технологии выращива
ния. перед размещением 
новой партии птицы в 
корпусах производится 
генеральная уборка. Де
монтируются основные 
узлы оборудования, - ход 
и по мере необходимос
ти. ремонт. В помеще
нии производится побел
ка, дизенфекция, словом.

делается все для того, 
чтобы «новоселы» чув
ствовали себя превосход
но. Демонтаж и сборку 
механизмов осуществля
ет бригада по трудоем
ким работам. Она же 
обслуживает котельную, 
канализацию и другие 
сложные участки.

На заводе пять специ- ' 
альных автомашин. Две 
предназначены для пере
возки яиц и цыплят су
точного возраста. Траи- 
спо рти р о в ать молоди я к
приходится во многие 
районы края. В этом 
случае водитель должен 
быть всегда начеку. 
Стоит нарушить темпе
ратурный режим, и беды 
не миновать. Три грузо
вика доставляют в бун
керы корм, здесь тоже 
нужна четкость и опера
тивность в работе.

Два цеха инкубации 
работают строго по гра
фику. В хорошем техни
ческом состоянии содер
жит аппаратуру Михаил 
А А а р кович И а з а р е и к о.
Благодаря этому работ
ники инкубационных' це
хов добиваются высоко
го вых о 1а молодняка.

И. ЗУЕВ, 
главный инженер.

НА СНИМКЕ (слева направо): работники племптицезавода — слесарь- 
электрик Ю. А. Маркин, бригадир птицекомплекса С. А. Арканникоза, слесарь- 
электрик О. И. Подсвиров и зоотехник-селекционер М. А. Клочке.

Фото П. Ьрявгуна,

На госттлемптииезаводе «Кубань» я 
работаю с мая 1970 года. Вся жизнь 
предприятия в мийувшём пятилетии 
прошла на моих глазах. Вместе со сво
ими подругами по работе не раз прео
долевала трудности, вместе с ними 
радовалась каждому новому успеху кол
лектива.

Большие перемены произошли в на
шей работе за годы девятой пятилетки. 
Труд птичниц настолько облегчен, что, 

•лишь сбор яйца сейчас производится 
вручную. Раздача кормов механизиро
вана, поение контролируют автоматы. 
В помещении всегда чисто, тепло, воз
дух свежий. В таких условиях невоз
можно плохо работать.

Итоги социалистического соревнова
ния среди родственных нашему пред
приятий и между отдельными работни
ками подводятся в /Москве, на ВДНХ. 
Награда, полученная со Всесоюзной вы
ставки достижений народного хозяйст 
ва, особенно дЬрога. В 1973 и 1974 го
дах я была награждена нагрудным зна
ком «Победитель соцсоревнования». А 
совсем недавно мне присвоили звание 
«Ударник девятой пятилетки».

Сейчас я работаю в третьем корпусе 
завода. Здесь нас двое: я и Тамара Ил
ларионовна Пивень. За нами закрепле
но 3750 кур. Для того, чтобы победить 
в социалистическом соревновании, а со
ревнуемся мы с Полиной Емельяновной 
Зеленской из седьмого корпуса, необ
ходимо добиться лучшей, чем в седьмом 
корпусе, яйценоскости птиц, лучшей со
хранности поголовья, меньших затрат 
кормов ня единицу продукции. При 
этом санитарное состояние птичника 
должно бУть безупречным. Итоги своей 
работы соревнующиеся узнают ежеме
сячно, и в конце каждого квартала по- 
бетители получают награды и премии.

Хороший старт взят нами в десятой 
пятилетке. П’ри плане 17. в январе по
ручили от каждой курицы по 17 8 яйца. 
Сейчас идем на перевыполнение фев
ральского плана.

С огромным вниманием слежу я за 
оаборпр XXV съезда партии. С каждым 
т.нем зее больше убеждаюсь, что этот 
Форум сыграет решающую роль в даль
нейшей деятельности не только Ком
мунистической партии нашей страны, но 
и всех прогрессивных сил мира. И тру
диться в период работы съезда'мы ста
раемся еше льчше. чем прежде. В этом 
мы видим свой святой долг.

Л. СЕРБИНА, 
птичница.

? марта 1976 Г. Прлкуб&кья ®



НН ВДНХ СССР

НА СНИМКЕ: макет экспериментального 
комплекса.
Фото Н. Кулешова. (Фотохроника ТАСС).

МОСКВА. На Фрунзенской набережной 
в разделе «Строительство» ВДНХ СССР 

। демонстрируется макег экспериментального 
комплекса для выращивания молодняка 
крупного рогатого скота. Комплекс пло
щадью 7,7 гектара строится в совхозе «За
донский» Азовского района и рассчитан на 
выращивание тысячи первотелок в год.

НОВОЕ

Погода 
в марте Я услугам покупателей

Ветер

Температуратуман.

западный, 4—6 метров в

менами

артист \
она

ситря ночью до О,
градусов, днем до I —7

пая в отдельные 
опускалась до 26 
сов мороза.

вновь обретающим почву.
Образ его создал народный

15—17 
Ветер

годы 
граду-

—I, —6 I 
дальнейшем

отдельными 
до 10—15

секунду.

О. ПАВЛОВ. 
(ВДНХ СССР—ТАСС).

СТРОГУЛЬ, 
метеостан

ции.

Сре д н е м е с я ч н а я

женщиной. Мы видим его и сильным, ? 
и’ слабым, и приходящим в отчаяние, и )

ся от —1 до 4-5 граду
сов. Максимальная иног
да достигала 25 граду- 

. сов тепла, а минималь

но граду-

возду- 
в нашей 
колеблет-

секунду, с 
усилениями 
метров в ।

Н. 
начальник

конце месяца 
градусов тепла.

градусов. В
СССР А. Попов. Фильм цветной, шире- \ 
коэкранный в двух сериях, поставлен \ 
киностудией «Мосфильм». ;

пов ы- 
’ -5

восточный, 4—8 метров 
в секунду, временами 
10—15 метров в секун
ду, в третьей декаде 
будет преобладать об
лачная погода, времена
ми осадки (снег, мокрый 
снег, дождь), местами

градусов тепла,

Полуавтомат Мб-ФУГ 
представлен на выставке 
К а псу кеки м заводом про
довольственных автома
тов имени 50-лети я
СССР.

сти» на ВДНХ СССР,
С помощью сжатого 

воздуха полуавтомат из
готовляет из полиэтилена 
пакеты. Они универсаль
ны. В них можно упако
вывать и сыпучие това
ры, и сахар, и полуфаб
рикаты. Точно так же в 
пакёты расфасовываются 

' порции шашлыка, гуля
ша, шницелей. . Автома
ты сами запечатывают 
пакеты этиленцеллофа- 
новой пленкой.

ночью 0, —5 градусов, 
днем 5—10 градусов, в

«Универсамы» все ча
ще и чаще получают 
прописку в городских и 
сельских поселках. До
стоинства их очевидны 
— скорость и культура 
обслуживания покупате
лей. Но самообслужива
ние немыслимо без тех
ники. Важное место сре
ди механизмов, которы
ми снабжены «универса
мы», занимают расфасо
вочно-упаковочные авто
маты. Большое семейст
во этих механических 
помощников работников 
прилавка представлено 
на тематической выстав
ке «Достижения и пер
спективы развития ма
шиностроения для легкой 
и пищевой пром ыш леино -

По сведениям Гидро
метеоцентра СССР, ны
нешний март будет хо
лоднее обычного на 1 — 2 
градуса. Среднемесячная 
температура воздуха 
ожидается в пределах 
0, —1 градус. Месячное 
количество осадков сос
тавит 25—35 миллимет
ров (около нормы).

В первой декаде бу
дет преобладать облач
ная погода, местами 
кратковременные осадки 
(снег, мокрый снег), ту
ман. Температура ночью 
—1, —6 градусов (вре-

сов), днем 0, 4-5 граду
сов. Ветер восточный, 
5—8 метров в секунду, 
с усилением до 10 метров 
в секунду.

Во второй декаде ожи
дается малооблачная по
года, без осадков, мес
тами туман. В начале де
кады температура пони
зится ночью до —10, 
—15 градусов, днем до

новый
КИНОФИЛЬМ
«Повесть о человеческом сердце» —1 

' гак назвал свой новый фильм режиссер- 
• постановщик Даниил Храбровицкий. 
' Это фильм — размышление о ценности 
жаждой отдельной человеческой жизни, 
\ о том, что можно и нужно сделать для 
>ее продления.
. Главный герой — крупный хирург, 
' профессор Крымов. Человек незауряд
ного ума, он глубоко ощущает всю ме- 
>ру своей ответственности перед настоя
вшим и перед грядущим. Не все у него 
> складывается гладко. Не просто скла
дываются и. его отношения с любимой

температура 
ха в марте, 
местности

С ЗАБОТОЙ
О ЖИТЕЛЕ СЕЛА

Если говорить об ито
гах девятой пятилетки 
в сфере обслуживания в 
нашем районе, нельзя не 
отметить, что прошедшее 
пятилетие характеризо
валось прежде всего рос
том производства, улуч
шением качества обслу
живания населения. За 
пять лет при плане 2492 
тысячи рублей оказано 
услуг на 2500,7 тысячи, 
з и а ч ительно перевыпол
нен и план предоставле
ния услуг на душу насе
ления.

Сейчас труженики рай
она пользуются 150 ви
дами услуг, предоставля
емых комбинатом быто
вого обслуживания. 
Больше десяти из них, 
как, например, пошив 
головных уборов, ре
монт и изготовление 
кожгалантерейных изде
лий, изготовление мебе
ли щитовых конструкций 
и прочее появились 
только в прошедшей пя
тилетке.

За ее годы расшири
лась и сеть предприятий 
бытового обслуживания. 
На центральных усадь
бах всех колхозов и 
совхозов нашего района 
были открыты комплекс
ные приемные пункты, 
оказывающие их труже
никам те же услуги, что 
и жителям райцентра, 
на усадьбах совхозов 
«Невинн о м ы с с к и й», 
«Правокубанский», «Ко
чубеевский», в поселке 
пенькозавода — мастер
ские по ремонту обуви.

Большую роль в вос
питании квалифициро
ванных кадров сферы 
обслуживания имеет 
движение наставничест
ва. За пять лет на учеб
ных комбинатах Ставро
поля, Черкесска было 
подготовлено 85 специа
листов. Но ведь не сек
рет, что учеба — далеко 
не все, не меньшее зна
чение имеет и производ
ственный опыт, навыки, 
приобретенные в процес
се работы. И здесь с ус
пехом применяют свои 
знания, делятся ими с 
молодежью опытные на
ставники, которых у 
нас шестнадцать чело

век, среди них — кава
лер ордена Трудового 
Красного 3наменм ©по
ляр Д. Е. Дуганец, член 
райкома КПСС К- М. 
Рыбалкина, портная Т. В. 
Каркошкина. Именно их 
труд, а также труд пе
редовиков производства, 
которые давно уже ра
ботают в счет 1976 пода, 
как столяр Н. П. Ку
ценко, портная А. А. 
Котлярова, позволил 
нашему коллективу за
дания девятого пятиле
тия выполнить досрочно 
и взять успешный старт 
в пятилетке десятой.

Новые планы, новый 
энтузиазм вызвали у нас 
проект ЦК КПСС и ма
териалы XXV съезда пар
тии. Вместе с повыше
нием качества обслужи
вания мы намерены про
должать расширять сеть 
услуг и предприятий бы
тового обслуживания. 
Так, например, в нынеш
нем году ремонт радио
телеаппаратуры, химчи
стка и окраска одежды 
будут производиться че
рез комплексные прием
ные пункты, что дает 
возможность оказывать 
эти услуги на месте. Бу
дет введен в действие 
торговый центр в кол
хозе «Красная звезда», 
в здании которого раз
местятся и предприятия 
службы быта. В новом 
пятилетии планируется 
также реконструкция 
районного Дома быта с 
концентрацией в нем 
всех мастерских и мно
гое другое.

В общем же работни
ки комбината бытового 
обслуживания приложат 
все усилия, чтобы деви
зы «Беречь время заказ
чика!», «Жителям села— 
отличное обслуживание» 
стали стилем их работы, 
прочно вошли в жизнь.

Р. ОГАНЕСЯН, 

директор райбытком- 
бината.

Редактор
Г. БАЛМАКОВ

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД 
«АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЕ» 

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу токарей, свер

ловщиков, штамповщика холодной 
штамповки, слесарей-инструментальщи
ков, слесарей по ремонту промышленно
го оборудования, электромонтеров-ре
монтников, заливщиков металла, фор
мовщиков, подсобных рабочих на уча
стки.

Для лиц, не имеющих вышеуказан
ных профессий, на заводе организовано 
индивидуальное обучение.

За справками обращаться в отдел 
кадров завода.

30—2

КОЧУБЕЕВСКОЙ ПМК-281 
нз постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ 
каменщики, плотники, экскаваторщи

ки, пилорамщики.
Обращаться: с. Кочубеевское, ул. Фаб

ричная. 92, отдел кадров.
3 — 2

КОЧУБЕЕВСКОМУ КОМБИНАТУ 
КОММУНАЛЬНЫХ ПРЕДПРИЯТИИ 

И БЛАГОУСТРОЙСТВА
ТРЕБУЮТСЯ 

мастер по котельным и теплотрассе, 
слесари по ремонту и обслуживанию 

котельных и теплотрассы. /
За справками обращаться: с. Кочубе

евское, ул. Вольная, 1. Телефон 6-76.
4—2

КОЧУБЕЕВСКИЙ КОМБИНАТ 
ХЛЕБОПРОДУКТОВ 

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу каменщиков для 
работы в стройцехе, электромонтеров, 

! сепараторщиков и прораба для работы 
на комбинате.

Лица, не имеющие специальности, 
обучаются в процессе производства. Оп
латя — сдельно-премиальная. Квартиры 
предоставляются в .порядке очередности. 
Комбинат имеет детский' сад.

ТОВАРИЩИ ПОКУПАТЕЛИ!
С 1 по 10 марта

ПРОВОДИТСЯ ДЕКАДНИК 
по расширенной продаже галантерей

ных товаров.
Декадник по продаже галантерейных 

товаров проводится во всех промыш
ленных магазинах района.

Приглашаем в магазины нашего рай
по, где можно купить подарки для жен
щин к Международному Дню 8 Марта. 

Правление райпо.
3 — 1

КОЧУБЕЕВСКОМУ МРСУ
БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу. каменщики,

трактористы, газоэлектросварщики,
штукатуры.

Обращаться по адресу: ул. Вольная,
1, отдел кадров. 

5—4
Телефон 4-68.

КОЧУБЕЕВСКОМУ РАЙОНУ 
ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СЕТЕЙ 

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу электромонте

ры по ремонту и эксплуатации воздуш
ных линий электропередач (ВЛ-10- 
0,4 кв.) и понизительных трансформа
торных подстанций (ТП-101-0,4 кв.) в се
лах Кочубеевском (Кочубеевский УЭС) 
и Ивановском (Междуреченский УЭС) 
с оплатой по штатному расписанию.

Лица, не имеющие специальности 
электромонтера, могут ее получить пос
ле окончания трех месячных курсов за 
счет предприятия.

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское, ул. Ленина, 111, телефон 2-74; 
х. Прогресс, Междуреченский УЭС (быв
шая Междуреченская ГЭС). Телефон 
83-5-14.

4—3

Кочубеевский райком: ТЩсСиио 
полком райсовета депутатов трудя
щихся выражают глубокое соболезно
вание родным и близким в связи со 
смертью главного механика комбината 
хлебопродуктов

ЗАБАРА
Василия Константиновича.

8-й дистанции пути СКЖД для ре- 
монта пути по ст. Богословская, разъезд 
Нескучный

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ '

монтеры пути мужчины и женщины 
в возрасте не моложе 18 лет.

Работающие обеспечиваются углем, 
индивидуальными огородами и сеноко
сом, выписываются проездные билеты 
по железной дороге, оплачивается про
езд в автобусе свыше 5 километров.

Обращаться: в контору дорожного 
мастера ст. Богословская.

5-1

ПРИЕМ ВЕЩЕЙ В ХИМЧИСТКУ 
БУДЕТ ПРОИЗВОДИТЬСЯ

при Доме быта с. Кочубеевского, рас
положенного по ул. Октябрьской рево
люции.

Администрация.

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД 
«АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЕ»

РЕАЛИЗУЕТ
уголь «АС» предприятиям и гражда

нам за наличный и безналичный расчет. 
3—1

Коллектив Кочубеевского районного 
отдела культуры выражает глубокое 
соболезнование водителю Владимиру 
Васильевичу Забара гю поводу преж
девременной смерти его отца

Василия Константиновича.
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Коллектив Кочубеевского узла $вя- 
эи выражает соболезнов' ■ телегра
фистке Евгении Ивано.,.; Собедкой 
по поводу преждевременной смерти 
ее дочери

СВЕТЛАНЫ.


